## HNA. DOLORES DOMÍNGUEZ DOMINGO



+ POZUELO DE ALARCÓN (Madrid) 12/03/2023

Fue recibida por el Padre, quien la llena de alegría, con una Nueva Vida.

Contaba con 92 años de edad y 72 años de Vida Religiosa.

Al ofrecer nuestra oración, sabemos que su presencia se mantiene viva entre nosotras y anima nuestra fidelidad.

Su disponibilidad misionera la llevó a diferentes lugares de la Congregación: Caparroso, Pamplona, Venezuela y Colombia donde estuvo 42 años entre las comunidades de Fómeque (Colombia) La Victoria, Bejuma, Barquisimeto y

Caracas. En el año 2000 regresó de nuevo a España realizando su misión en Zaragoza y en el 2009, dada su situación física, pasó a la enfermería de **Pozuelo** donde ha vivido su última etapa.

Dolores se ha caracterizado por su gran espíritu misionero, y por su labor como educadora en los colegios donde ejerció su labor docente. En esta última etapa de su vida por su capacidad de sufrimiento y su conformidad con la voluntad de Dios. Siempre la vimos contenta asumiendo su situación de estar dependiendo de los demás durante los 14 años que ha pasado en la comunidad de Pozuelo.

Damos gracias a Dios por los años que ha convivido con nosotras en la comunidad, y por el testimonio de aceptación de sus limitaciones vividas con paz y serenidad. Tenemos la certeza de que ya disfruta de la plenitud del amor de Dios Padre-Madre y que ha recibido su abrazo.



